

Cali, noviembre 8 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

▪ [Ajuste en recorridos de rutas del MIO](#)  
[Google Noticias](#)

▪ [Congelar el pan ofrece múltiples beneficios](#)

■ Impacto económico y social

## Más de un millón de asistentes y 66 millones de dólares en ingresos: ¿qué dejó la COP16 en Cali?



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Viernes 8 de Noviembre, 2024

Más de un millón de personas participaron en la COP16 de biodiversidad, celebrada en Cali.

La asesora del evento, Angélica Mayolo, presentó el balance final de esta cumbre, que destacó a Cali como un destino ideal para grandes eventos internacionales.

En total, 1.137.000 personas asistieron a los espacios dispuestos en la ciudad para la COP16, distribuidos en cinco áreas: Zona Azul, Zona Verde, Circuito de la Biodiversidad, Ciudadela Educativa y el concierto Paz con la Naturaleza.

Esta amplia participación ciudadana contribuyó a posicionar a Cali como un referente en eventos de biodiversidad y sostenibilidad.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[DJ Exotic entre la vida y la muerte tras tiroteo en motel de la vía Cali-Jamundí: esto se sabe hasta el momento](#)



[Mujer muere tras ser abandonada con herida abierta durante cirugía plástica en clínica de garaje](#)



[Polémica: Petro presentó el escudo de Colombia con cambios, vea cómo quedaría](#)



[Ataque a DJ Exotic: dos capturados y múltiples armas incautadas tras balacera](#)

## COP16 en Cali: récord de asistencia y cobertura global

Mayolo explicó que inicialmente se esperaban 12.000 participantes acreditados, pero finalmente la COP16 recibió a 23.000 personas de diferentes países, lo que se tradujo en un aumento de turistas y un impacto económico positivo en la ciudad.

Desde el 16 de octubre, medios de comunicación de 153 países cubrieron la cumbre, generando más de 33.000 notas en 54 idiomas que visibilizaron a Cali como un centro de discusión sobre biodiversidad a nivel global.

Este evento registró una cifra histórica de participación, consolidándose como la cumbre de biodiversidad con mayor asistencia y cobertura en su historia.

Los beneficios de la COP16 se reflejaron también en la economía local.

Con la llegada de más de 21.900 turistas, se generaron 1.085 empleos directos, y la ocupación hotelera alcanzó el 97%, inyectando a la economía local un ingreso estimado en 66 millones de dólares.

La Zona Verde registró 964.000 visitantes, confirmando el interés y la participación de la comunidad caleña y sus visitantes.

La administración local destacó este evento como un logro de la ciudad para atraer turismo y fortalecer la economía, además de sensibilizar sobre la biodiversidad.

## Hacia el futuro: Semana de la biodiversidad y nuevos retos para Cali

Mayolo anunció que, como parte del legado de la COP16, Cali celebrará una semana de la biodiversidad en 2025, en preparación para la COP17 que se realizará en Armenia.

Esta semana será una oportunidad para continuar promoviendo la conciencia ambiental entre los caleños y visitantes, fortaleciendo el compromiso de la ciudad con el medio ambiente y la sostenibilidad.

Sin embargo, el balance también dejó retos para Cali. Mayolo destacó la necesidad de fortalecer el bilingüismo en el sector turístico, mejorar la infraestructura cultural y trabajar en la conectividad tecnológica de la ciudad.

La creación de un recinto ferial y el aumento de la conectividad digital se presentan como pasos clave para que Cali esté mejor preparada para recibir futuros eventos de magnitud similar.

La COP16 consolidó a Cali como un centro de discusión sobre biodiversidad, y el reto ahora es mantener el impulso logrado, asegurando que los temas de biodiversidad y sostenibilidad sigan siendo prioritarios en la región.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---